

Vereint durch Fürsorge

Mai 6, 2024

Menschen auf der ganzen Welt kommen zusammen, um sich auf das jährliche Spektakel, den Eurovision Song Contest, vorzubereiten. Ein globaler Gesangswettbewerb, der Menschen aus der ganzen Welt zusammenbringt und in den 1950er Jahren gegründet wurde, einer Zeit, zu der auch Tunstall gegründet worden ist. Dieses Jahr findet die Veranstaltung in Malmö, Schweden, statt, wo sich auch unser Sitz für Tunstall Schweden befindet. Der Eurovision Song Contest ist nicht nur ein Fest der Musik, sondern auch ein Fest der Vielfalt, der Einheit und der gemeinsamen menschlichen Erfahrung.

Auch wir bei Tunstall sind global und teilen diese Vision von Einheit und Inklusivität. Seit über 67 Jahren leisten wir Pionierarbeit bei der Nutzung von Technologie, um das Leben der Menschen zu verbessern und ihnen ein unabhängigeres Leben zu ermöglichen. Unsere innovativen Lösungen sollen sicherstellen, dass Menschen mit Langzeitpflege- und Gesundheitsbedarf die Unterstützung und Sicherheit erhalten, die sie für ein erfülltes Leben benötigen. Von Telecare-Systemen bis hin zu Fernüberwachungsgeräten für den Gesundheitszustand - unsere Technologien ermöglichen es den Menschen, ihre Gesundheit und ihr Wohlbefinden selbst in die Hand zu nehmen, unabhängig davon, wo auf der Welt sie leben, und Veranstaltungen wie die Eurovision bequem von zu Hause aus zu genießen.

Tunstall ist stolz darauf, in 18 Ländern vertreten zu sein, darunter Schweden, Dänemark, Finnland, Norwegen, Spanien, Deutschland, Frankreich, Australien, Großbritannien, Irland, Belgien und die Niederlande. Trotz unserer unterschiedlichen Standorte eint uns die gemeinsame Vision, eine Welt zu schaffen, in der die Menschen die Freiheit haben, das Leben an einem Ort ihrer Wahl in vollen Zügen zu genießen. Ob in einer pulsierenden Stadt wie Malmö oder in einem abgelegenen Dorf auf dem Land, unser Ziel bleibt dasselbe: Millionen von Menschen auf der ganzen Welt mit innovativer Technologie zu versorgen und zu unterstützen.

In der heutigen, sich schnell verändernden Welt kann die Bedeutung der Technologie im Gesundheitswesen gar nicht hoch genug eingeschätzt werden. Mit einer alternden Bevölkerung und steigenden Anforderungen an die Gesundheitsversorgung wächst der Bedarf an personalisierten, präventiven und effizienten Versorgungslösungen. Dies ist der Bereich, in dem sich Tunstall Healthcare auszeichnet. Wir unterstützen mehr als fünf Millionen Teilnehmer und verfügen über 15 Telehealthcare Zentralen weltweit. Unsere Lösungen ermöglichen es, dass die Dienstleistungen personalisierter werden, indem die Pflegepläne auf die individuellen Bedürfnisse zugeschnitten werden.

So wie die Eurovision Menschen aus verschiedenen Ländern und Kulturen zusammenbringt, überbrücken unsere Lösungen die Kluft zwischen Gesundheitsdienstleistern und Patienten und stellen sicher, dass jeder unabhängig von seinen Lebensumständen Zugang zu der Pflege und Unterstützung hat, die er benötigt.

Mit unserer Vision und unserer Leidenschaft für Innovation verändern wir die Art und Weise, wie Pflege erbracht wird, und ermöglichen es den Menschen, ihr Leben in vollen Zügen zu genießen, wo immer sie auch sein mögen. Gemeinsam werden wir auch in Zukunft das Leben von Millionen von Menschen verbessern.